



Premio "Juan Rulfo"

El escritor cubano, Eliseo Diego, reconocido como uno de los más destacados poetas del continente americano, ganó este año, el Premio Internacional de Literatura Latinoamericano y del Caribe "Juan Rulfo", considerado en estos momentos el más importante de Hispanoamérica y tercero del mundo después del Nobel y del Cervantes.

El premio dotado con 100 000 dólares, fue instituido en 1991 con el patrocinio del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, en coordinación con el gobierno del estado mexicano de Jalisco y el Fondo de Cultura Económico, entre otras instituciones. El ganador de esa primera versión fue el chileno Nicanor Pa-

rra.

La distinción le será oficialmente entregado a su ganador Eliseo Diego, de 73 años, oriundo de La Habana, el 27 de noviembre próximo en Guadalajara, en la Feria Internacional del Libro. Algunos miembros del jurado señalaron que Diego "ha sabido transmitir de manera singular en su obra, el paisaje urbano de La Habana, a través de hechos cotidianos". También fue calificado como un poeta "integro, un escritor cuya obra no ha sido reconocida en su justo valor en el mundo de las letras latinoamericanas y cuya pureza y calidad humana ha trascendido los límites no sólo de Cuba sino del continente".

actualidad cultural

El Sun, Concepción, 11. VIII. 1993 p. 6

2564

204407

216433

Premio "Juan Rulfo" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio "Juan Rulfo" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile